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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 分割 
（10番） 

平 田 文 夫 

1.町長の予算編成方針について 
◆予算編成の方向は。 

◆将来の財政指標の考えは。 

◆本町の人口減少が止まらないことへの対応と、少子高齢化対

策は。 

2．歳入について 
 ◆投資的経費や政策的経費の抑制策は。 

 ◆職員の情報収集能力育成策は。 

3.議案の取り扱いについて 
 ◆有木小学校大規模事業予算を何故執行しないのか、説明責

任は。 

２ 分割 
（８番） 

安 部 大 助 

1.介護支援専門員の不足について 
◆現状をどのように認識し、離職防止、人材確保について、今

後どう取組んでいく考えか。 

◆家で介護している世帯への支援についての考えは。 

2.旧西郷体育館跡地利用について 
◆旧西郷体育館の跡地利用についての考えは。 

◆屋根付き野外運動場が必要と考えるが、町長の考えは。 

３ 分割 
（５番） 

村 上 三三郎 

1.障がい者支援の施策について 
◆隠岐の島町の雇用状況は。 

◆是正措置について。 

2.空き家対策について 
◆空き家の現状は。 

◆強制撤去が必要な空き家は。 

◆空き家所有者への助言、指導は。 

４ 一括 
（12番） 

髙 宮 陽 一 
1.子育て支援策について 
◆小中学校入学支度金制度の創設をすべき。 

５ 一括 
（１番） 

大 江   寿 

1.町独自の防災遺産認定制度を 
◆「隠岐の島町地域防災計画」の中で、昭和 63年以前の風水

害履歴を今後調査し、計画に含める考えは。 

◆本町ならではの防災遺産認定の考えは。 

６ 分割 
（６番） 

西 尾 幸太郎 

1. 特定有人国境離島特措法の今後の取組みについて 
 ◆来年度、企画乗船券はどのように対応するのか。 

 ◆今後、どのような改善・拡充・新事業が必要と考えている

か。県や国、関連自治体とどのような協議を行っているか。 

2.将来の西郷地区の「かかりつけ医」体制について 
 ◆将来の西郷地区の「かかりつけ医」体制をどうすべきか。 

 ◆本町の総合的な診療体制の将来的なビジョンは。 
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７ 分割 
（16番） 

福 田   晃 

1.平成 30年度新規事業の執行状況について 
◆予定通り事業は進んでいるか。 

◆来年度の当初予算書に事業予定月の明記を。 

2.診療所医師招聘の現況について 
 ◆都万診療所医師復帰の予定日と担当部署の設置は。 

８ 分割 
（２番） 

村 上 謙 武 

1.第 2 次総合振興計画策定に関する中期財政計画の資

料作成と町民への財政状況公表並びに現総合振興計

画の検証・評価について 
◆第 2次総合振興計画の策定作業前に中期財政計画を作成し、

町民に公表すべき。 

◆現総合振興計画の検証・評価に関する対応方針について。 

2.公共建築物個別施設計画の策定状況及び第 2 次総合

振興計画と公共施設等総合管理計画の関係について 
◆公共建築物「個別施設計画」の策定状況は。 

◆公共施設等総合管理計画の目標達成のための方針と具体的

施策は。 

◆第 2 次総合振興計画に公共施設等総合管理計画をどう反映

させるか。 

９ 分割 
（７番） 

池 田 賢 治 

1.自然災害に対する防災対策について 
◆旧町村単位、各地域を対象とした個別防災訓練を実施すべき

と考えるが町長の見解は。 

2.学校教育における防災対策について 
◆通学路における災害時の危険木の伐採の整備計画をどうす

るのか。 

◆学校のペレットボイラー導入計画に合わせ、指定避難所とし

て体育館を含む空調整備計画をどう考えるか。 

◆防災教育・防災研修の計画、学校危機管理マニュアルの策定

と訓練等が実施されているか。 

10 分割 
（４番） 

石 橋 雄 一 

1.隠岐の島町の財政運営について 
◆平成 29年度から 3年間増える一般会計予算の島内経済に与

える影響のプラス面、マイナス面についてどうとらえている

か。 

◆マイナス面是正への対応はどうするか。 

◆財政運営の方向と平成 32年度以降の予算措置の考え方につ

いて。 

2.島内観光の現状と今後について 
 ◆観光戦略推進会議の進捗状況について。 

 ◆本年度現在までの動きと浮かび上がってきた課題、問題点

についての対応は。 
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11 一括 
（14番） 

遠 藤 義 光 
1.隠岐の島町斎場、愁霊園周辺の環境整備について 
◆公園化等の環境整備の考えは。 

12 分割 
（９番） 

前 田 芳 樹 

1.水産加工場建設への取組みのその後について 
◆実証試験をして来たが、その結果と水産加工場建設への見通

しはどうか。 

◆膨大な量の巻き網の魚を活用する大規模水産加工場の建設

を急ぐべきではないか。 

2.FRP漁船の廃船処理対策について 
◆FRP 漁船の廃船処理に補助事業対応策を企図することはで

きないか。 

 

 


